

■ Das Freiburger Weinfest ist eröffnet

Royal Start auf dem Münsterplatz

FREIBURG-INNENSTADT Es war die erste Amtshandlung der neuen Badischen Weinkönigin Julia Noll: Die 21-jährige Buggingerin hat am Donnerstagabend auf dem sonnenüberfluteten Münsterplatz das 50. Freiburger Weinfest eröffnet. Zuvor hatte Hanna Böhme, die Geschäftsführerin der veranstaltenden Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe, die Gäste zum 50. oder vielleicht auch 51. Weinfest begrüßt, wie sie augenzwinkernd meinte. Oberbürgermeister Martin Horn verwies ebenfalls auf das Fest-Jubiläum: „Danke, zum Wohle und viel Wertschätzung für alle, die sich für dieses Fest engagieren.“ Dann gehörte die Bühne vor dem Historischen Kaufhaus der neuen Weinhoheit und ihren beiden Prinzessinnen Alisa Höll und Katharina Bruder. Das Fest dauert bis zum Dienstag. **rö**



Die Badische Weinkönigin Julia Noll (Zweite von rechts) mit ihren Prinzessinnen Alisa Höll (rechts) und Katharina Bruder sowie Freiburgs Oberbürgermeister Martin Horn.

FOTO: MICHAEL BAMBERGER